



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 29<sup>th</sup> Nov. 2022  
Ref: CO/118/HT-NA

التاريخ: 29 نوفمبر 2022  
المرجع CO/118/HT-NA

To: Boursa Kuwait

السادة / بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ...

**Subject: The Minutes of Analysts' Conference**  
**Held on 28<sup>th</sup> November 2022**

**الموضوع: محضر مؤتمر المحللين**  
**المنعقد بتاريخ 28 نوفمبر 2022**

Pursuant to the provisions of Article No. (8-4-2) of Boursa Kuwait Rule Book and its amendments, attached is the minutes of the Analysts' Conference for Q2 ended 31/10/2022, which was held on 28/11/2022.

بالإشارة إلى أحكام المادة (8-4-2) والواردة في كتاب قواعد بورصة الكويت وفق آخر تعديلاته، مرفق لكم محضر مؤتمر المحللين عن الربع الثاني المنتهي في 31/10/2022 والمنعقد بتاريخ 28/11/2022.

Sincerely Yours ...

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير..

**Nawaf Arhamah Arhamah** نواف ارحمه ارحمه  
**Chief Strategy and Finance Officer** الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية

\* CC:  
CMA - Disclosure Dep.

\* نسخة إلى:  
السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح .





شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Transcript of BPC Analysts Conference Call  
for the results of Q2 ended 31/10/2022

محضر الاجتماع الهاتفي لمؤتمر المحللين لشركة بوبيان للبتروكيماويات  
والخاص بنتائج الربع الثاني المنتهي في 2022/10/31

Operator: Ladies and Gentlemen. Welcome to Boubyan Petrochemical Company's Q2 2022/2023 results conference call. I will now handover the call to your host today, Sidharth from Arqaam Capital. Please go ahead.

المُستق: السيدات والسادة، أهلاً بكم في المكالمة الجماعية لنتائج شركة «بوبيان للبتروكيماويات» عن الربع الثاني من العام 2023/2022. وسوف أنقل الكلمة الآن إلى سيدارث، من أرقام كابيتال، والذي يستضيفكم اليوم. تفضّل سيدي.

Sidharth: Thank you. Good afternoon, ladies and gentlemen and thank you for joining us today. This is Sidharth Saboo, and on behalf of Arqaam Capital I'm delighted to welcome you to Boubyan Petrochemical Company's conference call for Second Quarter 2022/2023 results. I have with me here Mr. Nawaf, Chief Strategy and Finance Officer of Boubyan Petrochemical Company. With no further delay, I will now turn over the call to Mr. Nawaf.

سيدارث: شكراً لك. مساء الخير السيدات والسادة، وشكراً لانضمامكم لنا اليوم. أنا سيدارث سابوو، وبالنيابة عن أرقام كابيتال، فإنني أود أن أرحب بكم في المكالمة الجماعية لنتائج شركة «بوبيان للبتروكيماويات» عن الربع الثاني من العام 2023/2022. ينضم معي اليوم السيد/ نواف، الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية في شركة «بوبيان للبتروكيماويات»، وحتى لا نؤخركم أكثر من ذلك، فسوف يقوم الآن السيد/ نواف بالحديث معكم.

Nawaf: Good afternoon everyone and thank you all for joining our conference call to discuss the second quarter results of our fiscal year 2023. We again reported a strong second quarter this year. During this quarter, Boubyan's income grew by 132%, compared to the same period last year. The reported net income was KWD 6.55 million, compared to KWD 2.8 million for the same period last year, which is equivalent to an EPS of 12.56 fils compared to 5.42 fils for the same period last year. The value of our investment portfolio reached KWD 417.8 million and the value of our core investments accounted for 19.8% of the portfolio.

نواف: مساء الخير جميعاً، وشكراً لانضمامكم لمكالمتنا الجماعية اليوم لمناقشة نتائج الربع الثاني من العام المالي 2023. لقد حققنا نتائج قوية مرة أخرى خلال الربع الثاني من العام الحالي. فخلال الربع الحالي من العام، ارتفعت أرباح شركة «بوبيان للبتروكيماويات» بنسبة 132% مقارنة بالفترة نفسها من العام الماضي. كما بلغ صافي الأرباح المُفصّل عنها 6.55 مليون دينار كويتي مقابل 2.8 مليون دينار كويتي خلال الفترة نفسها من العام الماضي؛ وهو ما يُعادل ربحية للسهم قدرها 12.56 فلساً كويتيًّا مقابل 5.42 فلساً كويتيًّا خلال الفترة نفسها من العام الماضي. وبلغت قيمة محفظتنا الاستثمارية 417.8 مليون دينار كويتي؛ فيما شكّلت قيمة استثماراتنا الأساسية 19.8% من إجمالي استثمارات المحفظة.

In its fourth quarter, Educational Holding Group reported a net income of KWD 1.2 million, compared to KWD 820 thousand for the same period last year. The improvement in net income during this quarter was result of increase in tuition fees as well as an increase in company's shares of associates. EYAS reported a net loss of KWD 361 thousand in its fourth quarter compared to a loss of KWD 217 thousand for the same period last year. The increase in the net loss was due to a slight decline in summer course enrolments as well as non-recurring expenses. Nafais continued strong performance during the second quarter of 2022 as it posted a net income of KWD 2.6 million compared

وفي الربع الرابع من العام، حققت شركة المجموعة التعليمية القابضة صافي أرباح بقيمة 1.2 مليون دينار كويتي، مقارنة بـ 820 ألف دينار كويتي خلال الفترة نفسها من العام الماضي. جاء التحسّن في صافي الأرباح خلال الربع الحالي من العام بسبب زيادة الرسوم الدراسية فضلاً عن ارتفاع حصص أرباح المجموعة من الشركات التابعة. كما تكبّدت شركة «إياس للتعليم الأكاديمي والتقني» صافي خسائر بقيمة 361 ألف دينار كويتي خلال الربع الرابع من العام مقارنة بخسائر قدرها 217 ألف دينار كويتي خلال الفترة نفسها من العام الماضي. جاء الارتفاع في صافي الخسائر بسبب الانخفاض الطفيف في معدل التحاق الطلاب بالدورات الصيفية فضلاً عن المصروفات غير المتكررة. واستمرت شركة «نفايس» في تحقيق أداءً قوياً خلال الربع الثاني من العام 2022؛ حيث حققت صافي أرباح بقيمة 2.6 مليون دينار كويتي مقارنة بـ 2.0 مليون دينار كويتي خلال العام الماضي.





## شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.) BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

to KWD 2.0 million last year. The growth in its bottom line was result of an increase in revenues from tuition fees during this quarter.

Al Kout's net income of KWD 2.5 million in Its third quarter was up 47% compared to KWD 1.7 million in the same period last year. The growth during this quarter was driven by an increase in Chlor Alkali prices as well as increase in the sales volume. Al Borg recorded a loss of SAR 7.2 million during this quarter, compared to a profit of SAR 37.2 million during the same period last year. The loss incurred during this quarter was mainly due to strong decline in revenues from COVID testing. Muna Noor's net losses reached OMR 220 thousand in this quarter compared to OMR 290 thousand for the same period last year. The reason for the loss during this quarter was decline in our market demand driven by weak global economic conditions.

جاء الارتفاع في صافي الدخل لديها بسبب ارتفاع الإيرادات الناتجة عن الرسوم الدراسية خلال الربع الحالي من العام.

حققت شركة «الكوت للمشاريع الصناعية» صافي أرباح بقيمة 2.5 مليون دينار كويتي خلال الربع الثالث من العام بارتفاع نسبه 47% مقابل 1.7 مليون دينار كويتي خلال الفترة نفسها من العام الماضي. جاء الارتفاع الكبير في الأرباح خلال الربع الحالي من العام بسبب الارتفاع الكبير في أسعار منتجات الكلور والقلويات ومبيعاتها. كما تكبّدت شركة «البرج للمختبرات الطبية» خسائر بقيمة 7.2 مليون ريال سعودي خلال الربع الحالي من العام مقارنة بأرباح قيمتها 37.2 مليون ريال سعودي خلال الفترة نفسها من العام الماضي. جاءت الخسائر بشكل رئيسي بسبب الانخفاض الكبير في إيرادات اختبارات جائحة كورونا. كما تكبّدت شركة «منى نور» صافي خسائر بقيمة 220 ألف ريال عماني خلال الربع الحالي من العام مقابل 290 ألف ريال عماني خلال الفترة نفسها من العام الماضي. جاءت هذه الخسائر خلال الربع الحالي من العام بسبب انخفاض الطلب في السوق بسبب ضعف الأحوال الاقتصادية العالمية.

With that, I would like now to open the floor for questions. Thank you.

وبقولي ذلك، أود الآن فتح المجال للإجابة على أسئلتكم. شكراً لكم.

Operator: If you would like to ask a question today, please press star followed by 1 on your telephone keypad. If you choose to withdraw your question, please press star, followed by 2. When preparing to ask question, please ensure your phone is unmuted locally. We have no questions currently. I would like to pass the call back to Mr. Nawaf for any closing remarks.

المُنسّق: إن أردتم طرح سؤال، فضلاً افعلوا ذلك من خلال الضغط على \*1 في هاتفكم. إن أردتم سحب سؤالكم، برجاء الضغط على \*2. في حالة البدء في طرح السؤال، برجاء التأكد من فتح الميكروفون الخاص بهاتفكم. لا توجد لدينا أية أسئلة حالياً. أود أن أنقل الكلمة مرة أخرى للسيد/ نواف لإبداء أية ملاحظات ختامية.

Nawaf: Thank you all for coming today and I look forward to welcoming you on our next call for the third quarter. Thank you everyone and have a nice day.

نواف: شكراً لكم جميعاً على انضمامكم لنا اليوم ونتطلع لنلتقي بكم جميعاً في المكالمة الجماعية القادمة لعرض النتائج المالية للربع الثالث من العام. شكراً جزيلاً لكم جميعاً وأتمنى لكم يوماً سعيداً.

